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承認 1982年9月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 久野峯一

幹睾 萩原喜代子

広報･舗萎員長牧野登志予
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題字黒野清宇

夢をかたちに MakeDreamsRealNQ15
20()8～20()9年度RI会長雀躯建

だきました。本日はよろしくお願い申し上げます。

またゲス|､には藤田保健衛生大学医学部5年生

太田晶子さん、ごゆっくりお過し~ﾄさい。

誠に初歩的な事ですが新しい会員もおられますの

で、少し「ガバナー」及び、 「ガバナー補佐」につき

お話しをさせて頂きます。

「ガバナー」とは地区の指名委員会手続きによって

指名され、国際大会で選挙された地区内における国際

ロータリーの唯一の管理役員であり、本人はもとより

家族の方々までチェックされ、きびしい条件の~ﾄで選

任されます。

現在は名古屋東南ロータリーの片山主水氏が努めて

おられます。

ガバナーの任務は、

①地区内の新クラブの結成

②既在クラブの強化助成

③地区内クラブの相互間の友好及びクラブとRI

間の友好関係の増進

④地区大会を計画、主宰及び地区協議会の計画・

準備等に当たる事

⑤地区内全クラブへの公式訪問

等々であり、誠に多忙であります。

「ガバナー補佐」とは前述のガバブーーの代理を務め

たり、ガバナーの任務を補助するため、 「地区リーダ

シップ・プラン」を採択し、ガバブーー補佐を任命いた

します。

現在8分区、81クラブ、約5,200名の会員の第2760

地区では、ガバナー袖佐は8名おられ、当東名古屋分

区担当は、名古屋和合ロータリークラブの國分孝雄ガ

バナー補佐であり、この後卓話をしていただきます。

ご静聴いただきますよう。

さて、 24節気では先の10月8日が晩夏から初秋にか

けて野草に露が宿る｢蟻｣であり、 この10月23日が
そうこう

｢濡降」で秋も末、浦が|朧る頃であり、早朝など所に

よっては浦が見られるようになり、楓や蔦の紅葉が始

まり晩秋のもの寂しい風趣がかもし出され、冬の到来

が感じられる頃となります。

昨今は地球の温'暖の影響化、季節が多部に擦れてい

ますが、急に寒くなって不思議ではありませんのでご

注意下さい。
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囮"奉仕の理想”

圏ビジター紹介

東名古屋分区 國分孝雄ガバナー補佐

東名古屋分区 川畑 元分区幹事

第2760地区 江口博寿地区スタッフ

画ゲスト紹介

藤田保健衛生大学医学部5年 太田晶子さん

露出席報告

会員 55（53）名 出席 43名

出職率 8113%

前々回 10月7日（修正出席率) 98.15%

へ

｜萩原幹事報告’
1）本日例会終了後、クラブ協議会を開催致しますの

で、各担当の方は梅の間にお集まりください。

その後、理事役員会を開催致しますので理那役員

の方はそのままお残り下さい。

2) 11月1日(土)のチャリティーラン応援参加と11月

18日(火)秋季家族会のご返事がまだの方は至急事務

局までお知らせください。

|久野会長挨拶
秋も深まり過し易い毎日ですが、お元気にお過しで

すか。

今日はガバナー補佐においでをいただき、先ほど懇

談会をさせて頂き、この後クラブ協議会を開催させて

頂きます。

國分孝雄ガバナー補佐､川畑元ガバナー補佐幹事、

江口博寿地区スタッフにはご多忙の中よくおいでいた
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｢変化』会長テーマ 本紙は再生紙を使附しております。



会長･幹事懇談会
l 1 : 30～12 820桐の間

’ 國分孝雄ガバナー補佐ご挨拶
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ジェクトとして水保全、

保健・飢餓救済、識字率向上に穣極的に取り組み、将

来の社会椛築の資源とも言える若い世代､特に子供た

ちの健全な発育を願い､子供たちの夢を実現するため

に「夢をかたちに」をRIのテーマに掲げています。

片山ガバナーは「持続可能な前進」をスローガンに、

ロータリーの理念を理解し、 「ロータリーに心を、

ロータリーを心に、ロータリーの心を」をサブフレー

ズにロータリーと会員の深遠な宥和を求めています。

言い換えればロータリー哲学の探究です｡このことは、

ロータリーも社会の変革の岐路に立たされている現状

を考えれば、 ロータリーの未来を考える上でも、 とっ

ても重要なことです。

100年強前にポールハリス等によって創設された原

初のロータリーは友情と親睦の上に立つ相互扶助の域

を出ないグループであったといっても過言ではありま

せん。しかし、その組織の拡大と共に、ロータリーの

活動は社会に対して種極的に行われるようになり、そ

の指針となるロータリーの理念も論理的に構築されな

がら、今日に至っています。現在では世界で最も大き

な社会貢献組織として認知されています。言い換える

ならば、社会に対して大きな使命を持ったミッション

ソサエティーであります。単なる親睦団体ではないの

です。このことは常に私たちロータリアンが心に留め

ておかねばならないことです。私たちが現在信条とし

ているロータリー綱領も制定され､凡そ半世紀になり

ます｡この綱領をロータリーのお飾りとしてではなく、

今一度、読み証し、ロータリー普遍の理念として理解

することが必要です。地区報8月号で片山ガバナーが

詳細に解説されています。ご一読ください。

今日に至るまで、ロータリーは時代に沿って、世界

や地域のニーズを読み取り、 ロータリー活動を展開し

社会に貢献してきました。しかし、 ここ数年の社会の

価値観の変革と多様性は激しいもので、更に、地球環

境、自然環境の荒廃も著しく、特に､ロータリーの奉

仕活動も見直す必要があるのではと思います｡そして、

ロータリー究極の願いである世界の平和、人類の平和

に貢献できる効果あるロータリー活動を模索するとき

に来ているように思います。
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１ 副会長・会長エレクト ・副幹事も交え、和やか

な雰囲気の中、終了し、例会会場に移動。

脅屋分区大会参加のお願いをされ終了しました。 y
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圃10月理事役員会議事

1）親睦委員会(年末家族会12月16日)の件。

2）会計へ預金通1帳・印雛預かりの件。

3）規定集改正作成・新入会員マニュアル作成の件。

4）厚生年金会館植樹の合歓の木移植(11月)の件。
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アクトクラブよりお知らせ

（通算第321回） 点鐘19

名古屋ガーデンパレス

世界のサッカー

国|際奉仕委員会

（通算第322回） 点鐘18

名古屋東急ホテル

名古屋北RCとの合同例会
役員

－ローター

11月4日（火）

場 所：

メインテーマ：

担 当：

11月21日（金）

場 所？

メインテーマ：

担 当：

マシピ，
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囮ニコボックスは次回掲載させていただきます。

次回例会 平成20年11月4日（火） 卓話“ロータリー財団について” 地区II究ｸﾙｰﾌ交換委員長矢形修己様
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